

## **Message 07**

***Comment l'être humain peut gagner en énergie vitale grâce à une connexion intime et sincère avec la divinité qui réside en lui.***

***Pourquoi ruminer est très douloureux et ce qui se passe alors.***

***Pourquoi les personnes généreuses et proches de Dieu ne devraient pas s'intéresser aux questions politiques et aux conflits armés.***

***Se retirer dans le silence permet, entre autres, de libérer des souvenirs nécessaires et purificateurs.***

***Pourquoi la prudence est de mise lors de l'utilisation de l'hypnose.***

L'esprit de l'amour souhaite transmettre un nouveau message provenant de la source originelle de toute existence, non seulement à vous, les personnes généreuses qui êtes connectées à Dieu et qui prenez au sérieux votre retour dans votre patrie céleste, mais aussi à vous, les chercheurs bienveillants, sincères et honnêtes. La divinité bien-aimée connaît très bien vos efforts quotidiens dans ce monde de contradictions, de mensonges, de violence, de troubles et de guerres pour trouver le chemin qui, si vous le suivez honnêtement et avec cohérence, ne vous mènera pas dans un monde d'illusions, de manipulations et de mensonges, mais sera alors pour vous le chemin sûr vers votre foyer.

Les mauvaises nouvelles et les informations négatives diffusées quotidiennement dans le monde entier par les médias et Internet plongent de nombreuses personnes dans une profonde dépression et les laissent fatiguées, abattues et désorientées, voire déprimées et sans but dans leur vie quotidienne. C'est grave et c'est une véritable tragédie. Les centres énergétiques de l'être humain commencent alors à tourner plus lentement et les cellules qui forment ensemble les différents organes ne peuvent plus remplir leurs fonctions que de manière très limitée. Cela peut entraîner des maladies de différents organes dont la cause est difficile à déterminer. Malgré un mode de vie sain, en particulier une alimentation équilibrée et de l'exercice physique, tous les organes, c'est-à-dire l'organisme, manquent d'**énergie vitale**. On peut imaginer cela comme si l'on réduisait progressivement l'intensité d'une ampoule à incandescence jusqu'à ce qu'elle n'émette plus qu'une très faible lumière et que la personne ne puisse plus percevoir et reconnaître correctement son environnement immédiat.

Cependant, lorsque les sept centres énergétiques de l'être humain sont suffisamment mis en rotation et que la vitesse de rotation des deux particules élémentaires, qui sont dans une relation duale l'une par rapport à l'autre, est de plus en plus activée, il en résulte un meilleur flux d'énergie qui commence à circuler dans le corps humain dans le sens inverse. Le flux opposé des énergies vitales crée un champ de tension positif qui a un effet bénéfique sur tous les organes du corps humain. Cela réduit le risque de maladie et augmente le bien-être général. Plusieurs fois par jour, essayez de vous connecter intimement et chaleureusement à la divinité que vous aimez, par le centre de votre vie, le cœur de votre âme. Exprimez votre sincère gratitude à la divinité et manifestez-**LUI** votre désir ardent d'une union intime et chaleureuse. Priez avec ferveur pour qu'**IL** vous envoie des signaux à travers votre âme qui vous montrent où vous portez encore des erreurs, afin que vous puissiez les reconnaître et les corriger immédiatement. Au moment où vous êtes sur le point de commettre une erreur, que ce soit en pensées, en paroles ou en actes, vous serez immédiatement envahi par un sentiment

désagréable et oppressant de malaise intérieur, comme si un interrupteur avait été actionné et que vous ne vous sentiez plus à l'aise. Suivez alors cette pensée au plus profond de vous-même et vous pourrez reconnaître la raison de votre malaise et de vos pensées, paroles et actes. Vous serez alors en mesure de corriger immédiatement les choses et vous vous direz : « **Ce n'était pas bien et ce n'était pas juste. Cher Dieu, je te remercie pour les avertissements que j'ai ressentis à travers mon âme.** » Vous pouvez alors rechercher l'erreur sous-jacente, la trouver, la comprendre et travailler intensément pour ne plus la commettre. N'oubliez pas que tout ce qui est mauvais pèse lourdement sur l'âme et la rend triste. Cependant, si vous faites cela plusieurs fois par jour, honnêtement et sérieusement, vous vous sentirez bientôt mieux. L'énergie divine agira de manière bipolaire et interactive, pénétrera en vous par le sommet de votre crâne et remplira tout votre être d'une sensation apaisante. Vous ressentirez cela comme une chaleur bienfaisante et vos cellules réagiront par des picotements.

Cela entraîne une augmentation de la vitesse de rotation des centres énergétiques. Cela est nécessaire pour se recentrer en permanence et ainsi surmonter les énergies négatives qui vous entourent. Malheureusement, vous pouvez difficilement y parvenir à partir de sources terrestres. Ici, l'esprit de l'amour vous donne un autre message important. Il s'agit de réfléchir à certaines choses qui vous empêchent de trouver le repos tard dans la nuit. Ce faisant, vous tissez, à l'instar d'une araignée, une toile mentale qui influence fortement vos cellules cérébrales et votre conscience supérieure. À travers cette toile mentale dense tissée par vos ruminations, vous capturez inévitablement toutes sortes de pensées et, comme une proie prise dans une toile d'araignée, vous ne pouvez plus vous en libérer. Il peut alors arriver que des pensées initialement positives deviennent soudainement négatives et que vous voyiez même les choses positives sous un jour négatif, ce qui vous rend de plus en plus confus, fatigué et apathique, jusqu'à ce que vous sombriez dans la mélancolie et le dégoût de la vie. Malheureusement, les mouches gênantes ne sont pas les seules victimes d'une toile d'araignée. Défendez-vous contre cela et chassez immédiatement toutes les pensées négatives en vous disant : « Disparaissez, je ne veux pas de vous comme pensées. Retournez d'où vous venez. Je ne veux rien avoir à faire avec vous. » Demandez à la divinité bien-aimée et au Christ de vous protéger contre de telles pensées. Si vous élévez votre être humain et votre âme à une vibration élevée, en union cordiale avec la divinité, vous serez immédiatement entourés et protégés comme par un cocon. Malheureusement, ce sont des âmes terrestres rebelles et obstinées qui provoquent cela et font de vous des victimes afin de vous priver de votre énergie. Elles-mêmes ne possèdent plus suffisamment d'énergie vitale, car elles ne la demandent plus à la divinité et croient pouvoir s'en sortir ainsi. Dans leur arrogance et leur orgueil, qu'elles manifestaient déjà sur Terre, elles croyaient à tort qu'elles n'avaient pas besoin du soutien et de l'aide aimante de Dieu. Mais maintenant, elles ont beaucoup de mal à accepter l'aide qui leur est offerte par les êtres spirituels, et leurs âmes sont sombres et déformées. Cependant, elles n'ont pas la volonté de changer cela et d'admettre leurs profondes erreurs. Au lieu de cela, ils sont constamment à la recherche de victimes humaines afin de les tourmenter de la pire manière qui soit et de les affaiblir comme des sangsues. Il leur faut parfois beaucoup de temps pour s'améliorer. C'est leur état éternel actuel, mais cela ne doit pas nécessairement rester ainsi. La divinité bien-aimée et les habitants célestes ne perdront jamais espoir jusqu'à ce que la dernière âme ait retrouvé sa patrie. Si vous vous trouvez dans une vibration spirituelle et humaine élevée, cela sera inévitablement perçu par les personnes qui vous entourent. Grâce à votre corps de lumière et à votre corps spirituel, vous serez alors entouré d'une aura lumineuse. C'est pourquoi vous devriez essayer d'atteindre cet état aussi souvent que possible pendant la journée. Malheureusement, beaucoup de gens ont peu de temps dans la journée, car ils doivent s'acquitter de leurs tâches et obligations quotidiennes.

Mais voyez-vous, le temps restant est trop souvent consacré à Internet et aux réseaux sociaux. Essayez de prendre davantage conscience des messages qui y sont diffusés. Vous vous rendrez vite compte qu'ils ne transmettent pas les vibrations dont vous avez besoin pour avancer sur votre chemin. Ils vous distraient et transmettent de fausses informations qui peuvent nuire à votre âme si vous les acceptez sans réserve dans votre esprit. Il peut alors parfois prendre beaucoup de temps pour remettre ces choses en perspective. Ne laissez pas tout envahir votre conscience spirituelle et humaine.

Beaucoup de ces messages contiennent des informations qui permettent de reprogrammer votre pensée de telle sorte que vous ne vous concentrez plus que sur elles et que vous ne pouvez plus vous en détacher, comme c'est le cas avec certaines substances que vous appelez des drogues. Vous tombez alors dans une dépendance qui vous empêche d'élargir et d'approfondir votre conscience dans la connaissance divine et par l'inspiration divine. Ces fausses informations bloquent la réception des messages et des pensées qui proviennent de la source pure de l'amour divin et qui vous inspireraient pourtant à aller encore plus loin dans vos pensées. Cependant, si vous essayez de le faire de manière plus profonde et plus approfondie, avec une intention honnête et sincère, vous comprendrez mieux les principes de vie célestes et leurs lois et pourrez ainsi les ancrer en vous. N'oubliez pas : ***à chaque nouveau jour qui commence sur Terre, vous devez renouveler sans cesse votre décision de poursuivre le chemin du retour.*** Les manœuvres de ceux qui veulent vous empêcher sont très importantes et influentes, même là où vous vous y attendriez le moins. ***La tromperie, la manipulation et le mensonge*** sont les outils de ceux qui veulent vous empêcher de changer d'avis et de rechercher la connexion intime avec Dieu dans votre esprit. Malheureusement, ces personnes sont elles-mêmes manipulées par des âmes liées à la Terre, dont le but depuis le début était la destruction et la dissolution de toute la création. Regardez autour de vous dans ce monde où les guerres trouvent toujours leur origine dans l'exercice du pouvoir et la recherche du profit, au détriment des vies humaines et de ceux qui s'engagent volontairement dans ces guerres pour défendre et protéger leur pays, même si cela leur coûte la vie. Arrivés dans le monde spirituel, ils croient devoir continuer, car ils ne sont pas conscients d'avoir perdu la vie dans leur corps humain. Même maintenant, ils ne trouvent pas la paix et croient devoir arrêter l'ennemi. Quelle tragédie. Même maintenant, en tant qu'êtres spirituels, ils ne peuvent pas quitter le champ de bataille et y restent avec l'intention sincère de défendre leur pays. Pouvez-vous imaginer cela ? Vous voyez, les guerres que les hommes mènent sur les champs de bataille ne s'arrêtent pas avec la mort d'un homme tombé au combat dans l'au-delà. Les dirigeants qui déclenchent ces guerres dévastatrices ne se rendent pas compte que leurs actions sont inutiles. Ils ne gagneront rien et ne posséderont aucune terre lorsqu'ils entreront dans l'au-delà après leur mort. Leur quête et leur désir de plus de richesses ne leur apporteront rien là-bas. Même alors, ils continueront à essayer d'atteindre leur but en influençant les personnes vivantes qui se trouvent dans la même situation qu'eux autrefois. Voyez-vous, pour empêcher une telle catastrophe, la destruction de toute la création, le Christ s'est incarné dans l'homme JÉSUS, et beaucoup de ses fidèles disciples ont accompli leur mission de rédemption sur cette terre.

Le langage et l'énergie négative utilisés par les dirigeants de votre planète sont des armes qui détruisent les êtres humains, et ils croient pouvoir ainsi atteindre la paix. Ils développent constamment de nouvelles armes dont les effets sont une conséquence de la reprogrammation initiale lors de la création de l'univers matériel visible. Ils ne construisent pas la vie pour la préserver, ils détruisent et apportent la mort et la ruine, et ce depuis longtemps sur votre planète. Veuillez vous distancier dans votre esprit de ces plans des politiciens et des dirigeants qui sont censés servir la paix. Ils ont exactement l'effet contraire. Ne vous laissez pas

entraîner dans de telles discussions politiques, car elles laissent derrière elles des informations dangereuses et destructrices qui, selon beaucoup de gens, contiennent à tort du bien et de la sécurité. Mais ce n'est pas le cas. L'esprit d'amour ne peut malheureusement pas vous fournir de meilleures informations sur le développement et l'épanouissement de votre planète. Mais sachez que vous n'avez pas à vous inquiéter pour l'avenir si vous vous concentrez constamment sur lui. Un plan pour sauver ceux qui sont égoïstes, qui recherchent leurs erreurs et s'efforcent chaque jour de mettre progressivement en pratique les principes et les lois de la vie céleste et d'affiner leur caractère a été élaboré il y a longtemps par vos frères et sœurs extraterrestres bienveillants, en accord avec la divinité. Ne craignez pas l'apparition de leurs vaisseaux spatiaux et de leurs aéroglisseurs, car ils servent à sauver les personnes bienveillantes et de bonne volonté dont le but dans la vie est de revenir sur le droit chemin vers leurs frères et sœurs spirituels bien-aimés, dans une union aimante avec la divinité bien-aimée. Leur intention est d'offrir leur aide de manière désintéressée et ils ne représentent aucun danger, contrairement à ce que montrent les films.

L'esprit d'amour a attiré l'attention sur le fait que de nombreuses personnes sont souvent délibérément distraites dans leur vie quotidienne par les médias et Internet. Cela vise à vous empêcher de trouver la paix et d'écouter votre for intérieur. Or, c'est une nécessité et un besoin de votre âme. Lorsque vous écoutez votre for intérieur dans le silence, de nombreux souvenirs de vie, appelés séquences, peuvent être évoqués. Il s'agit de différentes étapes de la vie. Laissez-les venir et ne les repoussez pas. Il peut s'agir de souvenirs agréables ou moins agréables qui défilent comme un film devant votre œil intérieur. Ne soyez pas surpris et ne vous inquiétez pas. Observez-les et laissez-les agir sur vous. Ce sont des expériences de vie et des souvenirs que vous ne pouvez et ne devez de toute façon plus changer. Cependant, en les laissant agir sur vous, des processus de purification intérieure se produisent, au cours desquels des souvenirs enfouis dans votre subconscient sont libérés et transférés dans votre conscience supérieure, comme le vivent les mourants au moment de leur mort. Mais ne vous inquiétez pas et n'ayez pas peur, car ils ont pour effet de vous révéler votre for intérieur et de vous donner la possibilité d'apporter des corrections. Ils font partie du processus de maturation et ne doivent pas s'accompagner de reproches et de sentiments de culpabilité, mais servir à vous réorienter avec l'aide de Dieu, l'esprit d'amour. Vous vous rendrez alors compte que votre état psychique s'améliore lorsque vous acceptez ce processus. Grâce à l'aide et au soutien divins, votre âme vous donne les pensées justes pour mieux orienter votre vie future. Elle sera votre guide si vous prêtez attention à ses signaux. Votre âme s'en réjouira et vous le fera savoir. Demandez à la divinité une protection spéciale afin de ne pas être exposé à l'influence des âmes liées à la Terre. Grâce à l'aura de lumière croissante qui vous entoure, celles-ci ne peuvent vous nuire et ne peuvent vous atteindre. Si de nombreuses personnes honnêtes et bienveillantes appliquaient cela, elles recevraient de l'aide et de nombreuses causes qui ont jusqu'à présent eu un impact négatif sur leur vie seraient éliminées. Soyez honnête avec vous-même et n'ayez pas peur d'examiner vos erreurs en profondeur. Vous aurez alors déjà fait un grand pas sur le chemin du retour.

**Beaucoup de personnes qui ne se sentent pas bien dans leur peau et qui ne trouvent pas la cause de ce mal-être, mais qui pensent devoir la trouver, ont recours à l'hypnose.**

**On leur explique qu'elles trouveront la solution en remontant dans leur vie antérieure, voire dans leurs incarnations précédentes. Ce messager a également utilisé l'hypnose dans le cadre de son activité professionnelle en médecine palliative. Celle-ci devait toutefois servir exclusivement à soulager les douleurs et à améliorer le bien-être des patients sous chimiothérapie. Les résultats ont été bons, les patients se sentaient mieux et**

**les douleurs pouvaient être bien contrôlées et soulagées. Ces applications n'ont toutefois rien à voir avec une régression profonde dans le subconscient.**

**L'esprit de l'amour a expliqué ce qui se passe lorsque certaines périodes de la vie sont libérées de la mémoire cellulaire et transférées dans la conscience supérieure, c'est-à-dire dans le cerveau, et que l'être humain peut alors se souvenir de nombreux événements. Ce processus se déroule au bon moment et au bon moment, et sous la protection de Dieu, l'être humain ne subit aucun dommage. Il sert à traiter les événements les plus divers et offre la possibilité de se réorienter, de reconnaître ses erreurs, de les corriger et d'affiner son caractère. Cependant, lors de l'utilisation de l'hypnose, ce processus vital se déroule de manière très différente. Ici, les souvenirs sont libérés au mauvais moment, et l'être humain y est exposé sans défense. Ils le submergent littéralement et il est effrayé par le résultat. C'est comme si quelqu'un avait ouvert la mauvaise porte au mauvais moment. Il en résulte un véritable afflux de souvenirs profondément enfouis, que la personne n'est toutefois pas nécessairement en mesure de classer correctement. Tout cela prend du temps et il faut choisir le bon moment. Sans hypnose, cela se produit lorsque la personne se connecte sincèrement et profondément au divin et demande chaque jour d'améliorer son comportement. Son sérieux et son honnêteté envers elle-même deviennent alors sa boussole et la guident vers le bon moment.**

**Comprenez bien cela et réfléchissez-y clairement. Dieu n'impose aucune règle à l'être humain et ne lui donne aucun commandement ou interdiction sur ce qu'il doit faire ou ne pas faire. Dans sa bonté, son amour, sa tolérance et sa bienveillance, il offre son aide, mais celle-ci diffère de ce que beaucoup de gens croient. Il ne laisse délibérément personne dans l'obscurité et l'incertitude et ne pointe jamais du doigt les erreurs des êtres humains. Cependant, si l'homme demande sincèrement l'aide de la divinité, les bonnes voies lui sont montrées. Il n'interdit certainement pas à l'homme d'utiliser l'hypnose, mais il souligne les dangers d'un recul spirituel qui y sont associés.**

L'esprit d'amour a encouragé ce messager à écrire ce message, car il est nécessaire au vu des événements actuels dans le monde. N'abandonnez pas votre profond désir de poursuivre votre chemin vers votre foyer et de vous aligner sur l'amour de Dieu. N'oubliez jamais que vous êtes déjà attendus avec joie et jubilation dans votre foyer céleste.

*Le messager prie les lecteurs de ses messages d'excuser les éventuelles fautes d'orthographe ou formulations compliquées. En raison de sa nationalité, il ne maîtrise pas la langue allemande et il lui est souvent très difficile de trouver les mots et les formulations appropriés pour retranscrire les inspirations divines et les messages imaginés. L'ambassadeur relit ensuite ce qu'il a écrit et ne souhaite pas en modifier le sens en le reformulant. Il est de toute façon très difficile d'utiliser correctement le vocabulaire connu pour restituer fidèlement le sens de ce qui a été reçu. De plus, cet ambassadeur n'a personne à ses côtés qui pourrait effectuer une relecture. Que l'esprit d'amour ouvre votre esprit afin que vous puissiez comprendre correctement la signification de ces messages*

*Dans l'amour de Dieu*